

Dandim 0619/Purwakarta Menghadiri Upacara HUT Polairud Ke -72 di Jatiluhur

A. Subekti - PURWAKARTA.WARTAMILITER.COM

Dec 5, 2022 - 14:02



PURWAKARTA - Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi bersama Bupati Purwakarta Hj Anne Ratna Mustika menghadiri upacara HUT Kepolisian Perairan dan Udara (Polairud) ke 72, tahun 2022 di lapangan Pelabuhan Biru PJT II Jatiluhur Desa Jatimekar Kecamatan Jatiluhur Kabupaten Purwakarta. (1/12/2022).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Waka Polda Jabar Brigjen Pol Sulfi dan dihadiri oleh Bupati Purwakarta Hj. Anne Ratna Mustika, Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain, Kasi Pers Menarmed 1/Sthira Yudha Mayor Arm Sudianto, Kapolres se-Polda Jabar, Kasat Polairud se-Polda Jabar, Danki Brimob Kompi 3/C AKP Apep Yusup Maulana dan Dirut PJT II Jatiluhur Bpk Imam Santoso.

Dalam amanatnya, Waka Polda Brigjen Pol Sulfi menyampaikan, Dihari ulang tahunnya Polairud ke 72 yang jatuh pada pada 1 Desember tahun 2022 kemarin

Polairud telah mengalami berbagai perkembangan yang meliputi bidang organisasi anggaran sarana prasarana maupun tugas - tugasnya. Rasa bersyukur kami di tengah suasana pandemi covid-19, ada beberapa keberhasilan yang telah diraih oleh Polairud, baik dalam bidang preventif dan penegakan hukum serta kegiatan kerjasama operasional lainnya.

"Namun, keberhasilan tersebut tidak menjadikan kita berpuasa diri tapi menjadi pemicu semangat untuk meningkatkan kinerja serta peringatan ulang tahun ini menjadi momentum untuk melakukan introspeksi, agar lebih berprestasi dan lebih semangat dalam berinovasi, ujar Waka Polda Jabar.

Dijelaskannya, Polairud telah berhasil mengungkap kasus tindak pidana sebanyak 654 kasus dengan beberapa kasus menonjol, dengan nilai total potensi kerusakan lingkungan yang diselamatkan kurang lebih 238,8 hektar serta kerugian negara yang dapat diselamatkan kurang lebih 430,6 miliar rupiah.

"Pada kesempatan ini juga saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada sesepuh dan senior Polairud yang telah memberikan sumbangsih yang besar dan senantiasa memberikan saran dan kontribusi untuk kemajuan kepolisian perairan dan udara," katanya.

Menurut, Brigjen Pol Sulfi, mengingatkan bahwa tantangan tugas kepolisian perairan dan udara ke depan akan semakin berat dan kompleks, karena pengaruh kemajuan teknologi dan keterbukaan informasi serta dinamika perkembangan lingkungan strategis yang cepat berubah berdampak terjadinya berbagai permasalahan keamanan di wilayah perairan.

"Terlepas dari kondisi letak geografis Indonesia pada posisi silang dunia serta sebagai negara kepulauan terbesar yang memiliki sumber daya alam yang melimpah memerlukan pengamanan yang sangat ekstrak," terangnya.

Menurutnya, "Masih adanya tantangan tugas ke depan yang harus kita hadapi pada tahun 2023 yaitu kegiatan dalam bidang penegakan hukum," ungkap Waka Polda Jabar.

Sementara itu setelah penyampaian amanat dari Waka Polda Jabar Brigjen Pol Sulfi, Pada pukul 08.40 Wib giat Upacara HUT Ke-72 Polairud selesai dalam keadaan aman dan kondusif dilanjutkan dengan acara Syukuran. (***)